

Leuchtende Weihnachten mit "Ich male nicht in Sand - ich befreie nur das Licht"

Sonntag, 28. November 2021

Der Sand scheint von allein aus ihren Händen an die richtigen Stellen auf dem Glastisch zu fallen und zusammen mit dem Licht interessante Strukturen zu bilden, die dann ganze Bilderwelten und Geschichten auf einer grossen Leinwand sichtbar entstehen lassen.

Die Launen des Wüstensandes meistert Anne Löper mit einer scheinbaren Leichtigkeit.

Zusammen mit Miko Mikulicz an der magischen Geige, der zauberhaften Klangwelt von Andres Condon aus Chile

und dem Gesang und den poetischen Erzählungen von Navino Condon,

werden wir Euch in eine Weihnachtsgeschichte der besonderen Art entführen.

Ort: Kronberger Lichtspiele